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Educação reforça 
importância do retorno às 
aulas presenciais na Rede 

Municipal

“É neste sábado...bazar 
da A.P.B.

19ª Sessão 
Ordinária: 

Marcha dos 
Vereadores 
e Indicações 
Legislativas

Polícia Municipal flagra 
descarte irregular de 

resíduos no Imigrantes

Por orientação técnica, 
Prefeitura interdita Jorge 
Latour em travessia da 

Nossa Prainha

Holambra tem queda no 
número de novos casos 

pela quinta semana seguida 
e completa um mês sem 

mortes por Covid-19

Em Brasília, prefeito e vice buscam novos 
investimentos para Holambra

O prefeito Fernando 
Capato e seu vice, Mi-
guel Esperança, estiveram 
em Brasília essa semana, 
entre os dias 10 e 12 de 
agosto, para uma série de 
compromissos voltados à 

captação de investimentos 
para novas obras e me-
lhorias em Holambra a 
partir do ano que vem. O 
orçamento de 2022 deverá 
ser apreciado pelo Con-
gresso Nacional a partir 

de setembro.
Ao longo da agenda, 

Fernando e Miguel se reu-
niram com os deputados 
federais Arnaldo Jardim 
e Vanderlei Macris, próxi-
mos da cidade e autores de 

emendas parlamentares 
que destinaram recursos 
ao município nos últimos 
anos, e com a deputada 
Aline Sleutjes, descen-
dente de holandeses e 
natural de Castro, no Pa-

raná, onde fica a colônia 
de Castrolanda.

Participaram ainda de 
encontros com o Ministro 
do Turismo, Gilson Ma-
chado, com o secretário da 
pasta Rob Santos e com o 

deputado federal Hercu-
lano Passos para discutir 
apoio às estâncias paulis-
tas por meio da Associação 
das Prefeituras de Cidades 
Estância de São Paulo, a 
Aprecesp. 

Balanço semanal di-
vulgado pelo Departa-
mento Municipal de Saú-
de nesta quinta-feira, 
dia 12 de agosto, aponta 
queda no número de 
novos casos de Covid-19 
na cidade pela quinta se-

mana consecutiva. Após 
uma alta no início de ju-
lho, quando 70 novos ca-
sos foram comprovados, 
os balanços seguintes 
apresentaram números 
decrescentes: 46, 37, 30, 
29 e, agora, 14.

A Prefeitura de Hol-
ambra interditou nes-
ta quinta-feira, dia 12 
de agosto, a Rua Dr. 
Jorge Latour em traves-
sia próxima à Nossa 
Prainha. O trecho terá 
acesso local liberado 
até a Rua da Amizade 
somente para carros e 
motos, ficando proibi-

da a circulação de vans, 
ônibus e caminhões.  
A medida atende ori-
entação técnica emit-
ida pelo Instituto de 
Pesquisas Tecnológicas 
(IPT) à Defesa Civil da 
cidade após vistoria 
feita no local, a pedido 
da Prefeitura, no dia 3 
deste mês.

Neste sábado, dia 14, 
acontece o Bazar da Asso-
ciação Príncipe Bernardo 
(APB), em Holambra. Não 
percam esta oportunidade 
para adquirir bons pro-
dutos por preços baixos. 
Você irá encontrar uma 
variedade de produtos 
como: roupas, cama, mesa 
e banho, eletrodomésticos, 

enfeites, eletroeletrônicos, 
CDs, móveis e livros, entre 
outros. Toda arrecadação 
será revertida para a con-
tinuação do Projeto Jo-
vem Aprendiz, onde a 
Associação oferece cursos 
gratuitos aos jovens de 14 
a 18 anos, capacitando o 
jovem de hoje e formando 
cidadãos para o amanhã. 

A Polícia Municipal de 
Holambra flagrou na tarde 
desta quarta-feira, dia 11 
de agosto, o descarte irre-
gular de restos de poda de 
árvores em um terreno pú-
blico do bairro Imigrantes. 
A ação resultou no registro 
de um boletim de ocorrên-
cia e irá gerar aplicação 
de multa, conforme prevê 

a Lei Complementar nº 
170/2005, do Código Mu-
nicipal de Meio Ambien-
te. Ele lembra ainda que 
a Prefeitura disponibiliza 
caçambas verdes em diver-
sos pontos do município 
para o descarte de itens re-
sultantes dos processos de 
remoção ou poda da vege-
tação.

A diretora interina do 
Departamento Munici-
pal de Educação, Claudi-
cir Pícollo, reforçou esta 
semana a importância do 
retorno dos alunos às aulas 
presenciais. De acordo com 
levantamento realizado 
pelo setor, o número de 
estudantes nas escolas da 
rede está aquém do espera-

do: aproximadamente 40% 
dos estudantes convocados 
compareceram às unidades 
escolares até o momento. A 
rede municipal de ensino 
ampliou o atendimento 
presencial, após decreto 
do Governo do Estado, 
autorizando até 100% da 
capacidade de ocupação 
nas salas de aula 

A Câmara Municipal de 
Holambra realizou a 19ª 
Sessão Ordinária de 2021, 
na última segunda-feira, 
dia 09 de agosto. Dentre os 
assuntos, foram apresen-
tados, discutidos e votados 
dois Projetos de Resolu-
ção, além das indicações 
legislativas. O Projeto de 
Resolução n.º 006/2021, 
de iniciativa do vereador 
Hermindo Felix, foi apro-
vado por unanimidade. A 
propositura visa constituir 
uma comissão para repre-
sentar a Câmara Municipal 
de Holambra na “Marcha 
dos Vereadores”
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O Novo Ensino Médio: a hora e a vez do 
protagonismo dos jovens

Desarmar os corações

Belo Monte de mortos 

*Prof. Thiago Cachatori

Estudantes e profes-
sores se preparam para se 
adaptar e encarar as mu-
danças na carga horária e 
na dinâmica de formação 
dos alunos do ensino mé-
dio. Além dos conteúdos 
da Base Nacional Comum 
Curricular (BNCC), os jo-
vens poderão optar por 
seguir alguns dos itinerári-
os formativos: Linguagens 
e Códigos, Matemática, 
Ciências da Natureza, Ciên-
cias Humanas e as trilhas 
formativas voltadas para o 
desenvolvimento do Proje-
to de Vida.

A Lei nº 13.415/2017 
alterou a Lei de Diretrizes 
e Bases da Educação Na-
cional e estabeleceu uma 
mudança na estrutura do 
ensino médio, ampliando 

o tempo mínimo do es-
tudante na escola de 800 
horas para 1000 horas an-
uais (até 2022). Foi defin-
ida, ainda, uma nova or-
ganização curricular, mais 
flexível, que contemple as 
habilidades e competências 
da Nova Base Nacional Co-
mum Curricular e a oferta 
de diferentes possibilidades 
de escolhas aos estudantes, 
como os itinerários forma-
tivos, com foco nas áreas 
de conhecimento e na for-
mação técnica e profis-
sional.

A mudança tem como 
objetivos garantir a oferta 
de educação de qualidade 
a todos os jovens brasileiros 
e de aproximar as escolas à 
realidade dos estudantes 
de hoje, considerando as 
novas demandas e com-
plexidades do mundo do 

trabalho e da vida em socie-
dade. O currículo começou 
a ser implementado pro-
gressivamente aos alunos 
da 1ª série do ensino médio 
em 2021. Em 2022, para 
os estudantes da 2ª série, 
e consequentemente, para 
a 3ª série no ano de 2023.

O Novo Ensino Médio 
pretende atender às neces-
sidades e às expectativas 
dos jovens, fortalecendo o 
protagonismo juvenil. Isso 
é possível na medida em 
que possibilita aos estu-
dantes escolher o itinerário 
formativo no qual desejam 
aprofundar seus conhe-
cimentos ou, ainda, em 
cursos ou habilitações de 
formação técnica e profis-
sional.

O Novo Ensino Médio 
não exclui disciplinas dos 
currículos. Ele mobiliza 

conhecimentos de todos os 
componentes curriculares 
em suas competências e 
habilidades e, portanto, 
torna seu desenvolvimento 
obrigatório.

Na carga horária refer-
ente aos itinerários forma-
tivos, o estudante precisa 
escolher uma ou duas áreas 
de conhecimento da for-
mação geral para aprofun-
dar seus estudos, ou ainda, 
a formação técnica e profis-
sional para se aprofundar.

No Colégio Marista 
Arquidiocesano, localiza-
do em São Paulo (SP), o 
projeto implementado no 
Ensino Médio é chama-
do de Future Skills, e visa 
desenvolver habilidades 
humanas e digitais, cada 
vez mais exigidas no mun-
do atual. Os estudantes 
cursam disciplinas como 

pensamento criativo, gam-
ificação, inteligência emo-
cional e programação, por 
exemplo. Outro itinerário 
ofertado por esta unidade 
é o Hub, no qual os estu-
dantes dividem-se nas qua-
tro áreas do conhecimento 
e utilizam-se dos Objetivos 
de Desenvolvimento Suste-
ntáveis da ONU (ODS) para 
a resolução de problemas 
complexos com foco em 
transformações socioam-
bientais, sempre pensando 
global e agindo local.

A BNCC tem como ob-
jetivo tornar a educação 
brasileira menos desigual e 
com mais equidade. Dessa 
forma, busca reduzir as 
disparidades, no que tange 
a qualidade da educação, 
encontradas entre os dif-
erentes estados brasileiros. 

O direito de aprender 

conteúdos e desenvolver 
habilidades ao mesmo tem-
po é o eixo norteador da 
base, contemplando escolas 
públicas e particulares. Não 
se trata somente das apren-
dizagens de cada compo-
nente, e sim da capacidade 
de ação e reflexão críticas, 
necessárias à prática da 
cidadania: são os conteú-
dos das diferentes áreas do 
conhecimento a serviço do 
desenvolvimento de com-
petências e habilidades.

*Prof. Thiago Cacha-
tori é formado em Geogra-
fia, mestre em Educação 
e Coordenador de Ensino 
Médio do Colégio Marista 
Arquidiocesano, localizado 
em São Paulo (SP).

Paiva Netto
     
Relendo o meu liv-

ro Jesus, a Dor e a origem 
de Sua Autoridade — O 
Poder do Cristo em nós, 
lançado em 8 de novem-
bro de 2014, achei alguns 
modestos apontamentos, 
os quais gostaria de apre-
sentar a vocês, que me 
honram com a leitura.

Por infelicidade, os po-
vos ainda não regularam 
suas lentes para enxergar 
que a verdadeira harmo-
nia nasce no íntimo es-
clarecido de cada criatura, 
pelo conhecimento espir-
itual, pela generosidade 
e pela justiça. Consoante 
costumo afirmar e, outras 
vezes, comentarei, eles 
geram fartura. A tran-
quilidade que o Pai-Mãe 
Celeste tem a oferecer 
— visto, de lado a lado, 
com equilíbrio e reconhe-
cido como inspirador da 
Fraternidade Ecumênica 
— em nada se assemelha 
às frustradas tratativas 
e acordos ineficientes ao 
longo da nossa História. 
O engenheiro e abolicion-
ista brasileiro André Re-
bouças (1838-1898) tradu-
ziu em metáfora a inércia 
das perspectivas exclusiv-
amente humanas: “A paz 
armada está para a guerra 

como as moléstias crônicas 
para as moléstias agudas; 
como uma febre renitente 
para um tifo. Todas essas 
moléstias aniquilam e ma-
tam as nações; é só uma 
questão de tempo”.

Ora, vivenciar a Paz 
desarmada, a partir da fra-
ternal instrução de todas as 
nações, é medida inadiável 
para a sobrevivência dos 
povos. Mas, para isso, é 
preciso, primeiro, desar-
mar os corações, conser-
vando o bom senso, con-
forme enfatizei à compacta 
massa de jovens de todas 
as idades que me ouviam 
em Jundiaí/SP, Brasil, em 
setembro de 1983 e pub-
liquei na Folha de S.Paulo, 
de 30 de novembro de 
1986. Até porque, como 
pude dizer àquela altura, 
o perigo real não está uni-
camente nos armamentos, 
mas também nos cérebros 
que criam as armas; e que 
engendram condições, lo-
cais e mundiais, para que 
sejam usadas, os dedos 
que apertam os botões e 
pressionam os gatilhos.

Armas sozinhas nada 
fazem nem surgem por 
“geração espontânea”. No 
entanto, são perigosas 
mesmo que armazena-
das em paióis. Podem 
explodir e enferrujam, 

poluindo o ambiente. Elas 
são efeito da causa ser hu-
mano quando afastado de 
Deus, a Causa Causarum, 
que é Amor (Primeira 
Epístola de João, 4:16). 
Nós é que, se distantes 
do Bem, somos as verda-
deiras bombas atômicas, 
as armas bacteriológicas, 
químicas, os canhões, os 
fuzis, enquanto descum-
pridores ou descumprido-
ras das ordens de Frater-
nidade, de Solidariedade, 
de Generosidade e de 
Justiça do Cristo, que é o 
Senhor Todo-Poderoso 
deste orbe.

No dia em que o in-
divíduo, reeducado sabia-
mente, não tiver mais ódio 
bastante para disparar 
artefatos mortíferos, men-
tais e físicos, estes perd-
erão todo o seu terrível 
significado, toda a sua má 
razão de “existir”. E não 
mais serão construídos.

É necessário desati-
var os explosivos, cessar 
os rancores, que insistem 
em habitar os corações 
humanos. Eis a grande 
mensagem da Religião do 
Terceiro Milênio, que se 
inspira no Cristo, o Prín-
cipe da Paz: desarmar, 
com uma força maior que 
o ódio, a ira que dispa-
ra as armas. Trata-se de 

um trabalho de educação 
de largo espectro; mais 
que isso, de reeducação. 
E essa energia poderosa é 
o Amor Fraterno — não o 
ainda incipiente amor dos 
homens —,  mas o Amor 
de Deus, de que todos nós 
nos precisamos alimentar. 
Temos, nas nossas mãos, a 
mais potente ferramenta 
do mundo. Essa, sim, é 
que vai evitar os diferentes 
tipos de guerra, que, de 
início, nascem na Alma, 
quando enferma, do ser 
vivente.

As pessoas discutem 
o problema da violência 
no rádio, na televisão, na 
imprensa ou na internet e 
ficam cada vez mais per-
plexas por não descobrir a 
solução para erradicá-la, 
apesar de tantas e bril-
hantes teses. Em geral, 
procuram-na longe e por 
caminhos intrincados. 
Ela, porém, não se encon-
tra distante; está pertin-
ho, dentro de nós: Deus!

“(...) o Reino de Deus 
está dentro de vós” Jesus 
(Lucas, 17:21).

E devemos sem-
pre repetir que “Deus é 
Amor!” (Primeira Epísto-
la de João, 4:8). Não o 
amor banalizado, mas a 
Força que move os Uni-
versos. Lamentavelmente, 

a maioria esmagadora dos 
chamados poderosos da 
Terra ainda não acredita 
bem nesse fato e tenta em 
vão desqualificá-lo. São 
os pretensos donos da 
verdade... Entretanto, “o 
próximo e último Arma-
gedom mudará a mentali-
dade das nações e dos seus 
governantes”, afiançava 
Alziro Zarur (1914-1979). 
E eu peço licença a ele para 
acrescentar: governantes 
sobreviventes.

Conforme anuncia-
do no austero capítu-
lo 16, versículo 16, do 
Livro da Revelação, o 
Apocalipse, “Então, os 
ajuntaram num lugar que 
em hebraico se chama Ar-
magedom”. (Armagedom, 
local onde reis, príncipes e 
governantes são agrupa-
dos para a batalha deci-
siva.)

     
Sobrepujar os ob-

stáculos
Zarur dizia, “na ver-

dade, quem ama a Deus 
ama ao próximo, seja qual 
for sua religião, ou irre-
ligião”.

E um bom diálogo é 
básico para o exercício da 
Democracia, que é o re-
gime da responsabilidade. 

Ao encerrar este de-
spretensioso artigo, recor-

ro a um argumento que 
apresentei, durante pal-
estras sobre o Apocalipse 
de Jesus para os Simples 
de Coração, apropriado 
igualmente aos que por-
ventura pensem que a con-
strução responsável da Paz 
seja uma impossibilidade: 
Isso é utopia? Ué?! Tudo 
o que hoje é visto como 
progresso foi considerado 
delirante num passado 
nem tão remoto assim.

Muito mais se inves-
tisse em educação, in-
strução, cultura e alimen-
tação, iluminadas pela 
Espiritualidade Superior, 
melhor saúde teriam os 
povos, portanto, maior 
qualificação espiritual, 
moral, mental e física, para 
a vida e o trabalho, e meno-
res seriam os gastos com 
segurança. “Ah! é esforço 
para muitos anos?!” Por 
isso, não percamos tempo! 
Senão, as conquistas civi-
lizatórias no mundo, que 
ameaçam ruir, poderão 
dar passagem ao contágio 
da desilusão que atingirá 
toda a Terra. Não podemos 
permitir tal conjuntura.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.br 
— www.boavontade.com

*José Renato Nalini

O genial Euclides da 
Cunha foi o jornalista 

enviado pelo Estadão 
para  acompanhar  o 
episódio que hoje con-
hecemos por “Canudos”, 

mas que ele chamava de 
Belo Monte. 

A narrativa desse 
episódio cruento, em que 
os seguidores de Antô-
nio Conselheiro foram 
trucidados de forma in-
clemente, ainda suscita 
muitas dúvidas. 

Euclides da Cunha 
prestigiou a ação do ex-
ército, mas reavaliou o 
conceito daqueles “jag-
unços”, reconhecendo 
que eles foram vítimas 
praticamente indefe-
sas, diante da manifes-
ta desproporção entre 
as forças em conflito. 
Mulheres, crianças e 
idosos de um lado, cuja 
defesa era entregue a 
homens em sua maioria 
desarmados, e de outro 
as forças regulares do 
exército e das polícias de 
vários estados.   

A visão inicial de 
Euclides era de que o 
movimento fora gera-
do por revolta antire-
publicana de adeptos 
da monarquia. Quando 

chegou ao arraial de Belo 
Monte, viu que não era 
nada disso.   

Desde 1902 já se sa-
bia que Antônio Consel-
heiro não representava 
qualquer perigo para a 
República. Ele era uma 
espécie de anarquista, 
não queria o retorno da 
monarquia, mas apenas 
iniciar uma nova civi-
lização, muito próxima 
àquela que caracterizou 
os primeiros cristãos. 
Vida em comunidade, 
sem propriedade privada 
e com a repartição de 
encargos e bens de forma 
equânime.

T o d a  f o r m a  d e 
anarquismo incomoda 
o Estado, quando este 
se esquece de que é in-
strumento para servir 
aos homens, e não fi-
nalidade em si mesmo. 
Pessoas convivendo sem 
a necessidade do apara-
to estatal, dispensando 
os préstimos do gover-
no, representam perigo 
para os que se intitulam 

donos da nação. 
Daí a insensibilidade 

evidenciada pelos que 
mandavam na primei-
ra República: eliminar 
qualquer resquício dos 
fanáticos. Não poupar 
uma só alma. Simultan-
eamente, construir nar-
rativa impressionante, 
capaz de amedrontar a 
legião enorme dos que 
não querem enxergar o 
que acontece, preferem 
permanecer à margem e 
não se interessam pelos 
acontecimentos que não 
os afetem de maneira 
direta e imediata.

Aos poucos a verdade 
resplandece. Apenas 
isso costuma acontecer 
muito tarde, quando já 
não há o que fazer. Belo 
Monte ou Canudos cole-
cionou inúmeras mortes. 
Seriam poupadas se o 
governo fosse exercido 
por humanistas. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da Uniregistral, 
docente da Pós gradu-
ação da Uninove e Pres-
idente da Academia Pau-
lista de Letras -gestão 
– 2021 – 2022.  

MÁGICA DO LAR
 

Nas grandes empresas encontramos
contadores e gerentes,

quando as contas não fecham
é sacrifício iminente.

 
Verbas grandes e pequenas,

devemos tomar cuidado.
Se nas verbas dermos sumiço,
vamos falar com o delegado.

 
O banqueiro e o agiota

têm dinheiro de montão.
A pobre dona de casa

faz milagre com tostão.
 

Concentrar prata e ouro
segue certa geografia.

Por falar em dona de casa,
essa sabe de economia!

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Jardineiro 
da alma, Volume 1 da coleção Mensagens de fé 
(Editora O Artífice - editoraoartifice.com.br), 
em homenagem ao Dia do Economista, que se 

comemora em 13 de agosto.
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EXECUTIVO:

Fernando e Miguel se reuniram com os deputados federais Arnaldo Jardim e Vanderlei Macris, e com a deputada Aline Sleutjes, 
descendente de holandeses e natural de Castro, no Paraná 

O prefeito Fernando 
Capato e seu vice, Mi-
guel Esperança, esti-
veram em Brasília essa 
semana, entre os dias 
10 e 12 de agosto, para 
uma série de compro-
missos voltados à cap-
tação de investimentos 
para novas obras e me-

lhorias em Holambra a 
partir do ano que vem. 
O orçamento de 2022 
deverá ser apreciado 
pelo Congresso Nacio-
nal a partir de setem-
bro.

Ao longo da agenda, 
Fernando e Miguel se 
reuniram com os depu-

tados federais Arnaldo 
Jardim e Vanderlei Ma-
cris, próximos da cida-
de e autores de emen-
das parlamentares que 
destinaram recursos ao 
município nos últimos 
anos, e com a deputada 
Aline Sleutjes, descen-
dente de holandeses e 

natural de Castro, no 
Paraná, onde fica a co-
lônia de Castrolanda.

Participaram ain-
da de encontros com o 
Ministro do Turismo, 
Gilson Machado, com 
o secretário da pas-
ta Rob Santos e com o 
deputado federal Her-

culano Passos para dis-
cutir apoio às estâncias 
paulistas por meio da 
Associação das Prefei-
turas de Cidades Es-
tância de São Paulo, a 
Aprecesp. E com o go-
vernador João Doria, 
com quem se reuniram 
na noite desta quarta-
feira, dia 11, para tratar 
do desenvolvimento de 
projetos em Holambra.

“O relacionamento 
político é essencial para 
que possamos fazer 
mais pela nossa cida-
de”, destacou Capato. 
“Os recursos conquis-
tados fora complemen-
tam nosso orçamento e 
nos permitem avançar 
em obras de infraes-
trutura e em melhorias 

em setores essenciais 
como saúde, educação 
e segurança pública”.

Antes da agenda 
com o governador, pre-
feito e vice estiveram 
no Palácio do Planalto, 
para uma reunião com 
Flávio Guissani, secre-
tário especial da Secre-
taria de Governo.

O prefeito fez ava-
liação positiva da via-
gem. “Tivemos reuni-
ões importantes e com 
boas perspectivas para 
Holambra. Essa gestão 
é um trabalho perma-
nente e necessário. Te-
nho certeza de que se 
transformará em bons 
investimentos para 
nosso município”, dis-
se.

Em Brasília, prefeito e vice buscam novos 
investimentos para Holambra

Governo de SP lança programa AgroSP+Seguro 
e anuncia R$ 215 milhões para crédito e seguro 

rural em apoio a produtores

Governo de SP inicia envio de cartões do Bolsa 
do Povo no dia 17

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou, nesta 
quinta-feira (12), uma 
série de ações de incenti-
vo aos produtores rurais 
no estado de São Paulo. 
Entre as novas medidas, 
estão o lançamento dos 
programas AgroSP+Se-
guro e Município AgroSP, 
além da liberação de R$ 
215 milhões para linhas 
de crédito e seguro rural. 
Doria também anunciou 
a reativação do corredor 
sanitário nas fronteiras 
interestaduais, apresen-
tou projeto de lei para 
regulamentar a produção 
de queijo artesanal no es-
tado e ainda entregou os 
mapas de geolocalização 
da zona rural de 63 mu-
nicípios.

“É o agronegócio que 
sustenta, que promove, 
que alimenta e que traz 
orgulho para o Estado 
de São Paulo”, destacou 
Doria. “São Paulo é o Es-
tado do trabalho; aqui se 
trabalha, aqui se ama o 
campo, aqui se protege o 
meio ambiente. Aqui há 
respeito pela terra, pelo 
ser humano, por aque-
les que produzem. Esse 
é o estado que pulsa o 
Brasil, um terço de toda 
produção rural, de tudo 
que se produz no Brasil, 
se produz aqui em SP”, 

completou.
Os anúncios e entre-

gas foram realizados em 
cerimônia realizada no 
Palácio dos Bandeirantes, 
com as presenças do 
Vice-Governador Rodri-
go Garcia e do Secretário 
de Agricultura e Abasteci-
mento, Itamar Borges.

O Programa 
AgroSP+Seguro vai ga-
rantir mais segurança 
no campo, em uma ação 
conjunta com os mu-
nicípios. O Governo de 
SP vai entregar viaturas 
específicas para o tra-
balho de ronda na zona 
rural. Na primeira fase, a 
Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento vai en-
viar 250 caminhonetes a 
municípios em diversas 
regiões do estado.

Os veículos, modelo 
4x4 a diesel turbo e cab-
ine dupla, terão identi-
dade visual do programa 
e serão adaptados com gi-
roflex e tecnologias como 
GPS e rádio comunica-
dor. Caberá às adminis-
trações municipais, com 
a participação da Guarda 
Municipal ou da Polícia 
Militar, a estruturação do 
esquema de segurança 
nas áreas rurais.

Ainda durante a 
cerimônia no Palácio 
dos Bandeirantes, o 
Secretário Itamar Borg-
es apresentou o novo 

programa “Município 
AgroSP”, que visa fo-
mentar a implantação 
de políticas públicas vol-
tadas ao setor do agro-
negócio em esfera mu-
nicipal. O projeto vai 
incentivar as prefeituras 
na ampliação das ações 
sociais para melhorar as 
condições de vida das 
pessoas na área rural. 
Neste primeiro ciclo, 508 
dos 645 municípios estão 
aptos a participar do pro-
grama que concederá o 
certificado de “Município 
AgroSP”.

Crédito e seguro rural
O Governo de SP tam-

bém vai liberar R$ 100 
milhões em crédito emer-
gencial para atendimen-
to aos produtores rurais 
afetados por eventos 
como a pandemia, seca 
e geadas. Os recursos 
serão viabilizados pelo 
Desenvolve-SP, via Fun-
do de Expansão do Agro-
negócio Paulista (FEAP), 
para o custeio emergen-
cial. Outros R$ 30 mil-
hões serão destinados ao 
Seguro Rural, totalizando 
R$ 57 milhões em 2021; 
valor 11,7% maior do que 
o liberado em 2020 (R$ 
51 mi).

A Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
também vai disponibili-
zar, por meio do Banco 

do Povo e em parceria 
com o Sebrae, recursos 
de até R$ 50 milhões 
para atender agricultores 
afetados pelas recentes 
geadas em várias regiões 
do Estado. Cada produtor 
poderá obter crédito de 
até R$ 21 mil. De modo 
a facilitar a movimen-
tação dos empréstimos 
concedidos aos microem-
preendedores, o Banco 
do Povo fornece o cartão 
pré-pago, disponível nas 
unidades dos municípios 
conveniados.

A Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento 
ainda vai viabilizar, via 
Banco do Brasil, a retom-
ada de linhas de crédito 
do FEAP. No total, serão 
disponibilizados R$ 35,7 
milhões para reativação 
da subvenção do pro-
grama Pró-Trator/Im-
plementos Agrofácil e de 
outras ações nas áreas de 
Desenvolvimento Rural 
Sustentável, Aquicultura 
e Pesca, Agricultura Sus-
tentável e Produção Ani-
mal.

Além disso, a SDE e 
SAA vão atuar para pro-
mover o fortalecimento 
e desenvolvimento dos 
19 Arranjos Produtivos 
Locais (APLs) agrícolas 
do Estado de São Pau-
lo. A ação conjunta entre 
as pastas prevê auxílio 
nas organizações dos 

negócios, por meio de 
governança, reconhec-
imento e fomento dos 
APLs rurais, além de ma-
peamento e elaboração 
de projetos que visam 
replicar e criar novas tec-
nologias de negócios.

Corredor sanitário e 
produtos artesanais

O Governador João 
Doria também anunciou 
a reativação dos corre-
dores sanitários, medida 
que visa levar São Paulo 
ao status de região livre 
de febre aftosa, sem vaci-
nação. O objetivo é a val-
orização dos produtos de 
origem animal produzi-
dos no Estado junto aos 
mercados consumidores 
nacional e internacional.

As fronteiras serão 
monitoradas por meio da 
implantação de 14 bar-
reiras fixas e 22 móveis, 
com veículos adaptados 
e equipados. As ações vão 
abranger as divisas dos 
estados do Paraná, Mato 
Grosso do Sul, Minas 
Gerais e Rio de Janeiro.

Além disso, o Gover-
nador João Doria tam-
bém apresentou o Projeto 
de Lei que prevê a regu-
larização da produção de 
queijos artesanais no es-
tado. A proposta simpli-
fica a Lei 10.507/200 que 
estabelece normas para a 
elaboração, sob a forma 

artesanal, de produtos 
comestíveis de origem 
animal e sua comercial-
ização. O PL será en-
caminhado à Assembleia 
Legislativa.

Rotas Rurais
Doria e Itamar Borges 

ainda realizaram a en-
trega dos mapas da geo-
localização de estradas 
e propriedades rurais a 
63 prefeituras. O mapea-
mento foi realizado por 
meio do programa Rotas 
Rurais. A iniciativa pio-
neira e inédita na Améri-
ca Latina vem sendo 
desenvolvida por meio de 
parceria entre a Secretar-
ia de Agricultura e Abas-
tecimento e o Google.

O sistema funciona 
mesmo onde não existe 
um endereço estruturado 
com rua e número, graças 
à tecnologia Plus Codes, 
criado pelo Google, que 
converte coordenadas de 
latitude e longitude for-
necidas por satélite em 
códigos curtos, semel-
hante aos códigos postais. 
A partir dos dados final-
izados, o produtor rural 
passa a ter um endereço 
digital individualizado, 
permitindo o recebimen-
to de correspondência, 
obtenção de crédito e 
melhora no acesso à pro-
priedade e no escoamen-
to da produção.

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nes-
ta quarta-feira (11) que 
os cartões do Bolsa do 
Povo começam a ser en-
viados aos titulares dos 
benefícios a partir da 
próxima terça (17). Maior 
programa de assistência 
social e transferência de 
renda da história do Es-
tado de São Paulo, o Bol-
sa do Povo vai alcançar 
mais de 2 milhões de 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade social.

“Este cartão será en-
viado a milhares de pes-
soas beneficiárias do 

programa Bolsa do Povo. 
Entre os benefícios, es-
tão o Vale Gás e o São 
Paulo Acolhe. Os cartões 
serão enviados direta-
mente àquelas pessoas 
vulneráveis através dos 
serviços dos Correios. 
São mais de 2 milhões de 
pessoas que serão bene-
ficiadas com este cartão 
do Bolsa do Povo”, afir-
mou Doria.

Na próxima semana, 
o Governo de São Paulo 
começa a distribuir mais 
de cem mil cartões a 
beneficiários da primeira 
etapa do Bolsa do Povo, 
que envolvem os auxílios 
Vale Gás e o SP Acolhe, 

ambos da Secretaria de 
Desenvolvimento Social. 
São cartões pré-pagos 
que permitem o saque 
dos benefícios em termi-
nais bancários eletrônic-
os.

O Bolsa do Povo é 
operacionalizado pela 
Prodesp, empresa de 
tecnologia do Governo 
do Estado. A iniciativa 
unificou programas es-
taduais de transferência 
de renda, criou novos 
benefícios e simplificou 
o compartilhamento de 
informações e o repasse 
dos valores à população 
elegível para cada um 
dos sete eixos de ampa-

ro.
Os pagamentos 

começam no próximo dia 
20. O Vale Gás oferece 
três parcelas de R$ 100 
a cada dois meses para 
426,9 mil famílias na 
pobreza e extrema po-
breza, com renda mensal 
per capita de até R$ 178 
e inscritas no CadÚni-
co (sem Bolsa Família). 
O investimento total na 
ação de segurança ali-
mentar é de R$ 128 mil-
hões.

Já o SP Acolhe prevê 
a transferência de renda 
para famílias em situação 
de vulnerabilidade social 
que perderam familiares 

vítimas da COVID-19. 
Com investimento de 
mais de R$ 20 milhões, o 
auxílio prevê R$ 1,8 mil 
em seis parcelas mensais 
de R$ 300 a famílias in-
scritas no CadÚnico e 
com renda mensal de até 
três salários mínimos

“Esse é o momento 
da retomada, o momen-
to que o Governo preci-
sa estar mais perto das 
pessoas que mais pre-
cisam para acolher to-
das as necessidades. É 
um cartão que tem a fa-
cilidade de ajudar quem 
precisa a ter acesso ao 
recurso com agilidade 
e, principalmente, com 

humanidade”, declarou 
a Secretária de Desen-
volvimento Econômico, 
Patricia Ellen.

O Bolsa do Povo reúne 
os programas Ação Jo-
vem, Aluguel Social, 
Bolsa Talento Esportivo, 
Renda Cidadã, Via Rápi-
da, Vale Gás, SP Acolhe e 
Bolsa do Povo Educação.

As regras para acesso 
aos benefícios estão dis-
poníveis no site bolsado-
povo.sp.gov.br. O aten-
dimento pelo telefone 
0800-7979-800 é feito 
de segunda a sexta, das 
8h às 18h, ou via central 
eletrônica 24h no Wha-
stApp (11) 98714-2645.
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LEGISLATIVO: 

Dentre os assuntos, foram apresentados, discutidos e votados dois Projetos de Resolução, além das indicações legislativas

Aprovado na Câmara projeto que denomina 
praça pública em Pinhalzinho

De Holambra

Em Sessão Plenária, 
realizada no dia 09 de 
agosto, a Câmara Mu-
nicipal da Estância 

Turística de Holambra 
aprovou por unanimi-
dade o Projeto de Lei n.º 
021/2021, de autoria 
do vereador Hermindo 
Felix, que denomina a 

praça pública, ao qual 
está sendo construída 
no bairro Pinhalzinho, 
como Praça Osvaldo 
Pedroso de Moraes, em 
homenagem a um dos 

moradores mais anti-
gos do local.

O Sr. Osvaldo Pedro-
so de Moraes nasceu 
no dia 28 de julho de 
1932. Veio para Hol-
ambra em 1958 e foi 
no bairro Pinhalzinho, 
que Osvaldo construiu 
sua família e criou seus 
11 filhos. Trabalhou no 
bairro durante 40 anos 
no sítio do Sr. Henrique 
Flipsen, e após isso 
dedicou seu trabalho 
durante 8 anos na Casa 
do Trabalhador, tam-
bém no bairro Pinhalz-
inho. Com sua person-
alidade única, sempre 
foi muito amigo e com-
panheiro daqueles que 
passaram por sua tra-
jetória de vida. Faleceu 
na data de 21 de agosto 
de 2013, com 81 anos 
de idade. Teve 36 ne-
tos, 78 bisnetos e 17 ta-
taranetos.

A família Pedroso 

participou presencial-
mente da sessão e se 
emocionaram com as 
lembranças e reverên-
cias ao Sr. Osvaldo 
pronunciadas pelos 
vereadores. O autor 
do projeto, o vereador 
Hermindo, ressaltou 
a importância da con-
strução da praça, que 
beneficiará muitas cri-
anças da localidade e 
justificou “Esta denom-

inação, além de recon-
hecer a importância da 
vida do Sr. Osvaldo, 
é também uma forma 
de homenagearmos os 
seus familiares, mora-
dores de Holambra, 
deixando como lem-
brança a sua simplici-
dade, exemplo e pros-
peridade do bairro.”

O projeto de lei seg-
ue para sanção ou veto 
do Prefeito.

19ª Sessão Ordinária: Marcha dos Vereadores e 
Indicações Legislativas

De Holambra

A Câmara Municipal 
de Holambra realizou a 
19ª Sessão Ordinária de 
2021, na última segun-
da-feira, dia 09 de agosto. 
Dentre os assuntos, foram 
apresentados, discutidos 
e votados dois Projetos de 
Resolução, além das indi-
cações legislativas.

O Projeto de Resolução 
n.º 006/2021, de iniciati-
va do vereador Hermindo 
Felix, foi aprovado por 
unanimidade. A propos-
itura visa constituir uma 
comissão para represen-
tar a Câmara Municipal 
de Holambra na “Marcha 
dos Vereadores”, que será 
realizada entre os dias 24 
a 27 de agosto de 2021, 

em Brasília/DF.
A “Marcha dos Ver-

eadores” é um evento, pro-
movido anualmente pela 
União dos Vereadores do 
Brasil (UVB), onde são 
realizadas palestras, de-
bates, e discussões sobre 
temas da atualidade com 
efeitos nos municípios.

Ainda foi votado o 
Projeto de Resolução n.º 
005/2021, de autoria do 
vereador e Presidente 
Mauro Sérgio de Oliveira 
(Serjão), que dispõe so-
bre a alteração dos req-
uisitos para concessão 
de funções gratificadas 
da Câmara, previstos na 
Resolução n.º 223/2019. 
Os vereadores debateram 
a respeito e a propositura 
foi rejeitada.

Indicações Legislativas
O vereador Jesus Apa-

recido de Souza, Jesus 
da Farmácia, solicitou a 
entrega de correspondên-
cias no Residencial Van 
Den Broek.

Ainda no Residencial 
Van Den Broek, o ver-
eador Fabiano Soares 
pediu ao Poder Executi-
vo para analisar a possi-
bilidade da construção 
de uma Praça Pública. O 
parlamentar também in-
dicou a revitalização da 
Praça Parque dos Pássa-
ros.

Enquanto o vereador 
Eduardo da Silva, Per-
nambuco, solicitou a colo-
cação de lombada na Rua 
Schoenmaker, no Parque 
Residencial Imigrantes.

A próxima Sessão Or-
dinária ocorrerá no dia 16 
de agosto, às 19h. O pú-
blico poderá acompanhar 

os trabalhos presencial-
mente, obedecendo todos 
os protocolos dos órgãos 
de saúde, ou online at-

ravés da transmissão ao 
vivo nos meios de comu-
nicação da Câmara Mu-
nicipal de Holambra.

Motorola abre 45 vagas para profissionais de 
tecnologia em Jaguariúna, SP

Da Redação

São Paulo, 09 de 
agosto de 2021 – A Mo-
torola está expandindo 
sua área de P&D e abriu 
neste mês 45 vagas para 
atuação no escritório de 
Jaguariúna, no interior 
de São Paulo, para at-
uação em Software De-
velopment nas áreas de 
Mobile Security, Imag-

ing Processing, Câmera, 
Artificial Intelligence 
entre outras.

Há vagas para todos 
os níveis (júnior, pleno 
e sênior) e os profission-
ais devem ser formados 
em Engenharia da Com-
putação, Ciências da 
Computação, Matemáti-
ca, Análise e Desen-
volvimento de Sistemas 
e áreas correlacionadas. 

Entre os pré-requisit-
os, é necessário conhec-
imento e experiência em 
Desenvolvimento Web 
e Mobile, Segurança da 
Informação, Fotografia 
Computacional, Engen-
haria de Software e/ou 
Arquitetura de Soluções, 
além de inglês em nível 
avançado/fluente. O 
prazo de inscrição é in-
determinado - até que 

todas as posições anun-
ciadas sejam ocupadas. 

“Queremos atrair 
talentos que sejam 
apaixonados por tec-
nologia. Profissionais 
atualizados que acom-
panhem as tendências 
do nosso mercado e 
que possam nos trazer 
visões diferentes para 
as áreas de pesquisa e 
desenvolvimento. Bus-

camos pessoas com ol-
har atento aos novos 
comportamentos de 
consumo e que tenham 
o desejo de fazer a dif-
erença em uma empresa 
global que respira in-
ovação e oferece opor-
tunidades de cresci-
mento”, afirma Ana 
Paula Cavioli, diretora 
de RH da Motorola para 
a América Latina.

Para saber mais in-
formações sobre as va-
gas abertas, os interes-
sados podem acessar o 
site: https://jobs.leno-
vo.com/en_US/careers

Como uma empre-
sa focada em inovação 
e inclusão, a Motorola 
respeita e encoraja a di-
versidade em todas as 
contratações.

TV Câmara Online vai reforçar 
transparência e aproximação da 

população com o Legislativo
A Câmara Municipal 

está iniciando um novo 
projeto de comunicação 
para aproximar ainda 
mais a população pos-

sense do Poder Legisla-
tivo. 

A “TV Câmara Online” 
trará periodicamente 
vídeos, entrevistas e 

matérias mostrando o 
dia a dia da Casa de Leis, 
com foco nos princi-
pais temas de interesse 
público no município e 

buscando sempre dar a 
máxima transparência 
aos trabalhos desen-
volvidos no Legislativo 
Possense.
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MEIO AMBIENTE:

 Ação resultou no registro de um boletim de ocorrência e aplicação de multa, conforme prevê a Lei Complementar nº 170/2005, do Código Municipal de Meio 
Ambiente

De Pedreira

O MEI Microempre-
endedor Individual que 
estiver com débitos apu-
rados nas DASN-SIMEI 
(Declaração Anual Sim-
plificada do MEI) e não 
regularizar esses débitos 
até o dia 31 de agosto de 
2021, terá o débito ins-

crito em dívida ativa. 
A partir do mês de 

setembro, a Receita Fe-
deral do Brasil encami-
nhará os débitos não 
regularizados para ins-
crição em dívida ativa da 
seguinte forma:

INSS - Débitos de 
INSS serão encami-
nhados à Procurado-

ria-Geral da Fazenda 
Nacional (PGFN) para 
inscrição em Dívida Ati-
va da União, com acrés-
cimo de 20% a título de 
encargos; ISS - Débitos 
de ISS serão encami-
nhados aos Municípios 
para inscrição em Dívida 
Ativa do Município, com 
acréscimo de acordo 
com a legislação muni-
cipal.

ICMS – Débitos de 
ICMS serão encaminha-
dos aos Estados para 
inscrição em Dívida Ati-
va do Estado, com acrés-
cimos de acordo com a 
legislação estadual.

Para consultar os dé-
bitos na Receita Federal 
do Brasil, o MEI deverá 
acessar o Portal do Sim-
ples Nacional: http://
www8.receita.fazenda.
gov.br/SimplesNacio-

nal/Default.aspx e clicar 
em “Simei – Serviços”.

O MEI deverá con-
sultar os débitos e re-
gularizá-los até o dia 31 
de agosto, evitando que 
a partir de setembro de 
2021, os débitos sejam 
encaminhados para a 
inscrição em dívida ati-
va. Os débitos podem 
ser quitados à vista ou 
o MEI poderá solicitar o 
parcelamento. 

Os débitos de INSS 
inscritos em dívida ati-
va da União, deverão 
ser pagos através do 
boleto DAS DAU, junto 
à PGFN. Os débitos de 
ICMS e ISS inscritos em 
dívida ativa pelos Esta-
dos e Municípios deve-
rão ser pagos em guia 
própria do Estado ou 
Município responsável 
pelo imposto. 

Além da inscrição em 
dívida ativa, caso o MEI 
não regularize os dé-
bitos, poderá ocorrer a 
exclusão do SIMEI e do 
Simples Nacional por 
parte da RFB, Estados e 
Municípios.

É muito importante 
regularizar os débitos 
para evitar a exclusão 
do SIMEI e do Simples 
Nacional. No caso da 
exclusão, o MEI será 
notificado para regulari-
zar os débitos, no prazo 
contido na notificação. 
O MEI deve verificar no 
Portal do Simples Na-
cional, em “Simei – Ser-
viços”, “Comunicações” 
o “Domicílio Tributário 
Eletrônico do Simples 
Nacional e MEI” para 
verificar a existência das 
notificações, sob pena de 
ciência automática, cor-

rendo o risco de perder o 
prazo para regularização 
e consequente exclusão 
do Simei e Simples Na-
cional.

Não se trata apenas 
de deixar de ser MEI, 
será também excluído 
do Simples Nacional, 
devendo recolher os tri-
butos na forma do lucro 
presumido ou real a par-
tir da data de efeito da 
exclusão.

Além disso, sofrerá 
todas as restrições apli-
cáveis aos contribuintes 
inadimplentes, como 
por exemplo, a perda da 
qualidade de segurado 
do INSS, a dificuldade 
para obtenção de crédi-
to e o cancelamento do 
registro (CNPJ), além 
da possibilidade de co-
brança judicial do débito 
(execução fiscal).

Microempreendedor Individual deve regularizar 
seus débitos até 31 de agosto

Polícia Municipal flagra descarte irregular de resíduos 
no Imigrantes

De Holambra

A Polícia Municipal 
de Holambra flagrou na 
tarde desta quarta-fei-
ra, dia 11 de agosto, o 
descarte irregular de 
restos de poda de ár-
vores em um terreno 
público do bairro Imi-
grantes. A ação resul-
tou no registro de um 
boletim de ocorrência 
e irá gerar aplicação de 

multa, conforme prevê 
a Lei Complementar nº 
170/2005, do Código 
Municipal de Meio Am-
biente.

“Além de ser crime, o 
depósito de resíduos de 
qualquer natureza em 
espaços inadequados 
pode provocar prejuízos 
ao meio ambiente e à 
saúde”, disse o engen-
heiro ambiental e super-
visor do Departamento 

Municipal de Agricul-
tura e Meio Ambiente, 
Leandro Silveira Ansel-
mo. “Pedimos para que 
a população nos ajude a 
manter a cidade sempre 
limpa e organizada”.

Ele lembra ainda que 
a Prefeitura disponibili-
za caçambas verdes em 
diversos pontos do mu-
nicípio para o descarte 
de itens resultantes dos 
processos de remoção 

ou poda da vegetação. 
Também oferece perio-
dicamente o serviço de 
“Cata-Bagulho”, para 
realizar a coleta de ma-
teriais como estes.

Dúvidas sobre o des-
carte de resíduos podem 
ser esclarecidas no De-
partamento Municipal 
de Agricultura e Meio 
Ambiente. O telefone é 
o (19) 3802-8000, ra-
mal 233.

Ação conjunta entre Polícia Civil e Polícia Municipal da Posse 
prende três acusados por tráfico de entorpecentes, furto e 

porte ilegal de arma de fogo 
Em ação conjunta 

entre a Polícia Civil e 
a Polícia Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se foram presos três 
acusados por tráfico de 
entorpecentes, furto e 
porte ilegal de arma de 
fogo.

De acordo com as in-
formações dos agentes, 
em ação conjunta pelo 
local, onde foi recebida 
a denúncia que estari-
am guardando entor-
pecentes. Pelo local foi 
avistado a movimen-
tação, onde foi con-
firmado a mercancia 

de drogas. Diante do 
que foi visualizado, os 
agentes procederam a 
abordagem na casa que 
estaria em construção, 
onde encontraram os 
indiciados, juntam-
ente com a adolescente 
infratora, sendo fla-
grados no momento 
em que manipulavam 
pedras de crack, em-
balando-as em porção 
para a vendas a vare-
jo. Foi efetuada a con-
tenção dos indivíduos 
e após procederam a 
minuciosa busca no 
local, onde foi encon-

trado diversos kits, 
contendo 2.859 mi-
crotubos de substância 
análoga a cocaína, já 
preparadas para a ven-
da na rua e ainda oito 
porções de crack, sen-
do que uma delas ain-
da não estava fracio-
nada, mais 137 porções 
de cocaína em pedra, 
embaladas individual-
mente. Prosseguindo 
nas buscas, no armário 
do quarto, localizamos 
um revólver calibre 
32, desmuniciado e 
com numeração intac-
ta, além de munições 

de calibre 38 e 32, to-
das intactas. Ainda na 
residência, foi encon-
trada três balanças 
digitais, liquidificador 
industrial, caderno de 
anotações e vários mi-
crotubos vazios, além 
de uma bicicleta que 
um dos acusados in-
formou ter compra-
do de um usuário pela 
quantia de R$20,00. 
A citada bicicleta fora 
dada como furtada no 
dia 14/07/2021. Diante 
dos fatos, foram apre-
sentados a autoridade 
policial que deliberou 

a prisão em flagrante 
dos dois indivíduos, 
bem como a apreensão 
da adolescente infrato-
ra. Os indiciados foram 

levados a UDTE de Ita-
pira e a adolescente en-
caminhada a Fundação 
Casa Andorinhas, na 
cidade de Campinas.

Secretaria de Agricultura, Abastecimento e Meio Ambiente 
desenvolve “Programa de Recuperação de Nascentes”

De Pedreira

A Secretaria de Ag-
ricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambi-
ente da Prefeitura de 

Pedreira, vem desen-
volvendo o “Programa 
de Recuperação de 
Nascentes” em pro-
priedades rurais.

O Programa de Na-

scentes estimula os 
proprietários rurais a 
efetuarem a recuper-
ação das nascentes 
com o apoio da Casa 
da Agricultura, que 

viabiliza a inscrição 
no Cadastro Ambien-
tal Rural (CAR) e pro-
move parcerias para 
execução da recuper-
ação.

Os proprietários 
rurais interessados 
devem procurar os 
técnicos da Casa da 
Agricultura, que tem 
sua sede localizada 

na Rua João Caldas, 
Loteamento Fazenda 
Santa Clara ou pelo 
telefone: (19) 3893-
1281.
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TRÂNSITO: 

Trecho terá acesso local liberado até a Rua da Amizade somente para carros e motos, ficando proibida a circulação de vans, ônibus e caminhões

Ruas Fresias, Girassóis e Primaveras têm 
alterações no trânsito a partir da próxima segunda

Terraplenagem da 3ª etapa do aterro está em fase final

A partir da próxima 
segunda-feira, dia 16 de 
agosto, as ruas Fresias, Gi-
rassóis e Primaveras sof-
rerão alterações no trân-
sito. A maior mudança 
será na Rua Fresias, que 
passará a ter mão única 
de direção a partir da Rua 
Prímulas, próximo à sede 
do NAOTT, até a Rua Ver-
bênias, sentido Centro. 
A Rua Primaveras terá o 
estacionamento proibido 
do lado direito da via para 
quem trafega da Alameda 

Maurício de Nassau até a 
Rua Dória Vasconcelos. 
Já o estacionamento na 
Rua dos Girassóis será 
proibido do lado direito 
pra quem sai da Alameda 
Maurício de Nassau e seg-
ue até a Rua Prímulas.

As alterações, deter-
minadas pelo Decreto 
Municipal nº 1644/2021, 
foram realizadas a partir 
de solicitação de mora-
dores que apontaram difi-
culdades em trafegar com 
veículos estacionados em 

ambos os lados das ruas 
citadas. Após pesqui-
sa junto às residências e 
comerciantes locais, o De-
partamento de Segurança 
e Trânsito confirmou a 
preferência pelas alter-
ações.

“As mudanças estão 
sendo implantadas a pe-
dido dos próprios mora-
dores e comerciantes 
locais e visam organizar 
o tráfego, que vem au-
mentando em função 
principalmente do cresci-

mento comercial na área”, 
explicou o diretor da pas-
ta, Antonio Reginaldo de 
Jesus Beleza Giron. O di-
retor pediu aos motoris-
tas que fiquem atentos às 
alterações. “Realizamos 
a sinalização adequada 
nos trechos que sofreram 
mudanças. Pedimos que 
os condutores de veícu-
los fiquem alertas à nova 
regulamentação, que pas-
sará a vigorar a partir de 
segunda-feira, dia 16 de 
agosto”, reforçou.

De Itapira

As obras de terraplen-
agem da terceira camada 
do Aterro Sanitário mu-
nicipal estão em fase fi-
nal. O trabalho vem sendo 

desenvolvido através de 
parceria das secretarias de 
Agricultura e Meio Ambi-
ente e Serviços Públicos e 
na tarde desta quarta-feira 
os secretários José Apare-
cido Perentel Rostirola e 

Adolpho Bellini Filho visi-
taram o local. 

Até o momento foram 
aproximadamente 7.500 
caminhões de terra reti-
rados. Com a utilização 
de equipe técnica e ma-

quinários próprios, a Pre-
feitura está economizando 
aproximadamente R$ 1,2 
milhão que seriam gastos 
com a contratação de em-
presa especializada para a 
mesma finalidade.

Em junho, o Aterro re-
cebeu vistoria da CETESB 
(Companhia Ambiental 
do Estado de São Paulo) 
e recebeu nota do IQR 
(Índice de Qualidade dos 
Resíduos) de 9,10 pontos, 

a melhor nota dos últimos 
anos. Em abril a Prefeitura 
obteve a Licença Operativa 
definitiva do Aterro Sani-
tário emitida pela CETESB 
com validade até 08 de 
abril de 2026.

A Prefeitura de Ho-
lambra interditou nesta 
quinta-feira, dia 12 de 

agosto, a Rua Dr. Jorge 
Latour em travessia pró-
xima à Nossa Prainha. 

O trecho terá acesso lo-
cal liberado até a Rua da 
Amizade somente para 
carros e motos, fican-
do proibida a circulação 
de vans, ônibus e cami-
nhões. 

A medida atende 
orientação técnica emi-
tida pelo Instituto de 
Pesquisas Tecnológicas 
(IPT) à Defesa Civil da 
cidade após vistoria fei-
ta no local, a pedido da 
Prefeitura, no dia 3 deste 
mês.

A inspeção realizada 
no barramento do lago, 
uma espécie de ponte que 
atravessa a pista ligan-
do a Prainha ao córrego 
da Praça dos Pássaros, 
identificou “significativas 
anomalias estruturais” 
que podem comprome-
ter a segurança de quem 
trafega pela área.

“Notamos problemas 
estruturais em visita que 
realizamos na ponte e op-
tamos por realizar uma 
consulta técnica”, explica 

o prefeito Fernando Ca-
pato. “Essa visita do IPT, 
acompanhada pela Defe-
sa Civil, constatou pro-
blemas que demandam o 
fechamento da pista para 
tráfego de veículos até 
que façamos interven-
ções necessárias”.

De acordo com o pre-
feito, um projeto já está 
em fase de elaboração 
para que as obras possam 
ser realizadas. Até lá, se-
gundo a Defesa Civil, o 
trânsito ficará suspenso e 

o trecho será monitorado 
diariamente.

“A orientação do IPT 
é clara no sentido de 
restringir a circulação 
de veículos pesados na-
quela região”, explicou 
Claudenir Chichem, res-
ponsável pelos setores de 
Trânsito e Defesa Civil na 
cidade. “Nesse período 
vamos disponibilizar si-
nalização para organizar 
o fluxo e redirecionar as 
pessoas a vias alternati-
vas”.

Por orientação técnica, Prefeitura interdita Jorge 
Latour em travessia da Nossa Prainha

Inauguração de ETE reunirá autoridades regionais em 
Artur Nogueira

Elektro orienta para economia de energia e segurança 
em pontos comerciais

De Artur Nogueira

A Estação de Trata-
mento de Esgoto (ETE) 
Sítio Novo saiu do papel 

e será inaugurada nesta 
sexta-feira (13) em Ar-
tur Nogueira. O even-
to histórico tem gerado 
grande expectativa no 

município que passará 
a tratar 100% do esgoto 
coletado. A solenidade 
restrita seguirá todos os 
protocolos sanitários de 
combate ao coronavírus 
e irá reunir dezenas de 
autoridades regionais no 
local.

A Prefeitura e o Serviço 
de Água e Esgoto de Artur 
Nogueira (Saean) con-
vidou membros do Pod-
er Executivo Municipal, 
Legislativo nogueirense, 
deputados estaduais e 
federais, além de repre-
sentantes da Compan-
hia Ambiental do Estado 

de São Paulo (Cetesb) e 
Caixa Econômica Feder-
al.

Gabriela Montoya, su-
perintendente do Saean, 
destaca a importância 
da obra. “O momento é 
de comemorar e prestar 
homenagens a quem par-
ticipou do processo de 
construção desse grande 
investimento para Artur 
Nogueira. Sem dúvidas, 
a inauguração merece ser 
organizada à altura desse 
marco histórico. Faremos 
uma linda cerimônia”, 
afirma emocionada.

Já o prefeito Lucas Sia 

(PSD) diz que essa é uma 
grande vitória. “Estamos 
muito felizes por entre-
gar essa obra. Investir 
em tratamento de esgoto, 
é investir em qualidade 
de vida e na saúde dos 
nogueirenses. Nossos ob-
jetivos foram alcançados 
e nossa promessa cum-
prida conforme planeja-
mento”, pontua o chefe 
do Poder Executivo.

ETE Sítio Novo
As obras iniciaram em 

2014, porém a Estação 
entrou em operação ape-
nas neste ano de 2021 

após conclusão do em-
preendimento pela nova 
administração do Saean. 
A ETE Sítio Novo tem ca-
pacidade para tratar 67% 
do esgoto local, já a ETE 
Três Barras (inaugurada 
em 2016) opera tratando 
33%. Dessa forma, o mu-
nicípio nogueirense entra 
para o seleto grupo de ci-
dades do Brasil que reali-
za o tratamento de 100% 
do esgoto coletado. 

A capacidade da ETE é 
de 300m³ de esgoto por 
hora, atendendo cerca de 
40 mil habitantes. No en-
tanto, pode ser ampliada.

Da Redação

O consumo consciente 
de energia é um aliado 
de empresas para man-
ter a saúde financeira. 
Em pequenos e médios 
comércios, mudanças nos 
ambientes e sensibilização 
das equipes podem levar 
a uma economia signifi-
cativa na conta. A Elektro 
orienta os consumidores a 
revisar instalações elétri-
cas, substituir lâmpadas 
e desligar da tomada os 
equipamentos que não 
estão sendo utilizados. 
Com o aumento da ban-
deira tarifária vermelha 
pela Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel), 
essas recomendações são 
ainda mais importantes 
para minimizar o impacto 
na fatura.

“As lâmpadas com tec-

nologia LED podem levar 
a uma economia de até 
40% no sistema de ilumi-
nação, então reforçamos a 
importância de fazer esse 
investimento, que é com-
pensado pela diminuição 
do valor da conta. O ideal 
é também que o comerci-
ante faça a adequação dos 
ambientes, pintando as 
paredes com cores claras 
e mudando a disposição 
de móveis nos espaços 
para valorizar a luz nat-
ural”, orienta a gerente 
de Eficiência Energética 
da Elektro, Ana Christina 
Mascarenhas.

No caso de estabelec-
imentos comerciais que 
recebem clientes, como 
lojas, uma das dicas da 
Elektro é utilizar aparel-
hos elétricos de acordo 
com a demanda. Um ex-
emplo disso é começar a 

ligar ares-condicionados 
e computadores gradati-
vamente, segundo o au-
mento da movimentação 
de clientes. Dessa forma, 
evita-se ainda o uso de 
todos os equipamentos 
ao mesmo tempo, o que 
é uma vantagem também 
para a segurança.

“O comerciante deve 
sempre fazer a ma-
nutenção e revisão das 
instalações elétricas. Isso 
permite a segurança, pre-
venindo curtos-circuitos 
e incêndios, além de evi-
tar o gasto desnecessário 
de energia por avaliar 
se os materiais elétricos 
são compatíveis com as 
demandas de consumo 
da empresa”, afirma o 
gerente de Saúde e Se-
gurança da Elektro, Guil-
herme Mafra.

Outra importante ori-

entação é priorizar a com-
pra de aparelhos elétricos 
considerados eficientes. 
Esses equipamentos apre-
sentam o Selo Procel ou a 
classificação de consumo 
de energia “A” estabe-
lecida pelo Inmetro. É 
importante comparar o 
consumo descrito na eti-
queta, porque a variação 
de uma marca para outra 
pode ser de até 50% entre 
aparelhos com a mesma 
capacidade.

O que é a bandeira ver-
melha?

As contas de luz de 
agosto terão um valor 
extra devido à decisão da 
Aneel de manter a bandei-
ra tarifária vermelha para 
compensar os custos rela-
cionados à menor geração 
hidrelétrica na estação 
seca nas principais bacias 
hidrográficas do Siste-

ma Interligado Nacional 
(SIN). No Brasil, a ener-
gia hidráulica represen-
ta quase 60% da matriz 
elétrica – ou seja, mais da 
metade da capacidade in-
stalada vem da água. Isso 
quer dizer que nos perío-
dos de estiagem, outras 
fontes precisam ser acio-
nadas, principalmente 
a térmica, elevando o 
custo. Quando a geração 
nas hidrelétricas está em 
condições favoráveis, não 
há aumento e a bandeira 
é verde.

Se houver a neces-
sidade de utilizar mais 
outras fontes, podem ser 
acionadas as bandeiras, 
que também passaram 
por reajustes decididos 
pela Aneel: amarela (au-
mento de R$ 1,874 a cada 
100 kWh) e vermelha no 
patamar 1 (acréscimo de 

R$ 3,971 a cada 100 kWh) 
ou no patamar 2, que é 
a que está vigente des-
de junho. O sistema de 
bandeiras foi adotado em 
2015 e, de junho a novem-
bro de 2020, foi mantida 
a bandeira verde devido 
à crise econômica provo-
cada pela pandemia de 
Covid-19.

 
Sobre a Elektro
Reconhecida por 10 

vezes como a melhor 
distribuidora de energia 
elétrica do Brasil, a Elek-
tro tem atuação em 228 
municípios, sendo 223 
no Estado de São Paulo 
e cinco no Mato Gros-
so do Sul. Em uma área 
de concessão de 121 mil 
quilômetros quadrados, a 
concessionária atende 2,7 
milhões de clientes (6 mil-
hões de habitantes).



Página 713 de Agosto de 2021

SAÚDE:

Após uma alta no início de julho, quando 70 novos casos foram comprovados, os balanços seguintes apresentaram números decrescentes

Holambra tem queda no número de novos 
casos pela quinta semana seguida e completa 

um mês sem mortes por Covid-19
Balanço semanal 

divulgado pelo Depar-
tamento Municipal 
de Saúde nesta quin-
ta-feira, dia 12 de agos-
to, aponta queda no 
número de novos casos 
de Covid-19 na cidade 
pela quinta semana 
consecutiva. Após uma 
alta no início de jul-
ho, quando 70 novos 
casos foram compro-
vados, os balanços se-
guintes apresentaram 
números decrescentes: 
46, 37, 30, 29 e, ago-

ra, 14. A cidade com-
pletou um mês sem a 
ocorrência de óbitos 
causados pela doença. 
18 pessoas estão em 
isolamento domiciliar 
e uma permanece in-
ternada. Desde o início 
da pandemia já foram 
confirmados 1.989 
casos, com 1.957 cura-
dos e 14 mortes.

Durante a semana 
o município realizou 
a vacinação de mora-
dores a partir de 18 
anos. Apenas entre 

segunda-feira e hoje 
foram aplicadas 1.108 
doses da vacina contra 
a Covid-19, sendo que 
819 pessoas receberam 
a primeira dose e 289 a 
segunda dose. A cidade 
prossegue com a vaci-
nação para maiores de 
idade nesta sexta-feira, 
mediante agendamen-
to já realizado, e aguar-
da a chegada de novas 
doses para dar con-
tinuidade ao trabalho.

Apesar dos números 
positivos, o diretor da 

pasta, Valmir Marcelo 
Iglecias, continua ped-
indo cautela à popu-
lação. “Graças à imuni-
zação maciça estamos 
conseguindo reduzir 
o número de casos, 
mas lembro que mes-
mo vacinadas as pes-
soas podem transmitir 
o novo coronavírus, 
portanto é necessário 
mantermos os cuida-
dos sanitários básicos, 
como uso de máscara e 
álcool em gel”, avaliou 
o diretor.

Entenda a LGPD na prática: Associação Comercial 
faz mais uma atividade para orientar empresas

No dia 18 de agosto, 
a Associação Comercial 
e Empresarial de Hol-
ambra (ACE Holambra) 
reúne empresários as-
sociados para entender 
a LGPD na prática. Será 

mais uma atividade 
programada pela As-
sociação para orientar 
e alertar as empresas 
sobre a Lei Geral, leg-
islação que pode trazer 
penalidades severas.

Apresentada por em-
presa especialista no 
tema, a palestra tratará 
da importância de con-
hecer, compreender, 
analisar e implementar 
as regras da Lei Geral.

Dentro do tema, o 
palestrante Alexandre 
Presbiteris falará da 
segurança do fluxo de 
dados pessoais, desde 
a coleta à eliminação, 
como parte fundamen-

tal para o entendimento 
e prática da Lei Geral.

A palestra exclusiva 
e gratuita para associa-
dos, bastante inscrição 
antecipada até 17 de 
agosto.

Faça já a sua reserva 
no site da ACE: https://
www.aceholambra.com.
br/eventos:palestra--
-entenda-na-pratica--
lei-geral-de-protecao-
aos-dados

Educação reforça importância do retorno às aulas 
presenciais na Rede Municipal

A diretora interina do 
Departamento Municipal 
de Educação, Claudicir 
Pícollo, reforçou esta se-
mana a importância do 
retorno dos alunos às au-
las presenciais. De acordo 
com levantamento real-
izado pelo setor, o núme-
ro de estudantes nas es-
colas da rede está aquém 
do esperado: aproxima-
damente 40% dos estu-
dantes convocados com-
pareceram às unidades 
escolares até o momento. 
Desde o dia 2 de agosto, a 

rede municipal de ensino 
de Holambra ampliou o 
atendimento presencial, 
após decreto do Governo 
do Estado, autorizando 
até 100% da capacidade 
de ocupação nas salas de 
aula, desde que respeita-
do o distanciamento mín-
imo de um metro entre os 
alunos.

“O contato entre pro-
fessor e aluno e a inter-
ação pedagógica nas aulas 
presenciais são insubsti-
tuíveis para o aprendiza-
do”, afirmou Claudicir. 

Segundo ela, o retorno 
ainda não é obrigatório, 
mas o atual período deve 
ser utilizado para readap-
tação à vida escolar. É 
preciso reconstruir o vín-
culo com a escola, viven-
ciar a proximidade real. É 
um momento importante 
para recuperar a interação 
entre alunos, professores 
e funcionários, e quem 
perder essa oportunidade 
enfrentará dificuldades 
de adaptação ao retorno à 
rotina escolar, visto estar-
mos em meados de agos-

to”.
Ainda de acordo com a 

diretora interina, as esco-
las da rede estão prontas 
para receber os alunos. 
“Estamos 100% prepa-
rados, com o retorno da 
merenda e do transporte 
escolar, mantendo todos 
os cuidados sanitários e 
higienização de ambien-
tes. Temos compromisso 
de proporcionar aos nos-
sos alunos um retorno se-
guro ao seu lugar natural 
de aprendizagem, que é a 
escola”.

UniEduK Solidário arrecada alimentos e outros 
itens para pessoas em vulnerabilidade social

Da Redação

As doações serão 
destinadas para a ação 
“Dia D de Doação”, que 
será realizada no dia 7 
de setembro pela So-
ciedade de Medicina e 
Cirurgia de Campinas 
(SMCC), em parceria 
com Hemocentro Uni-
camp e com o apoio da 
Federação das Enti-
dades Assistenciais de 
Campinas (FEAC) e da 
Prefeitura de Campi-
nas.

“A iniciativa eviden-
cia a importância da 
parceria entre institu-
ições como forma de 
ampliar o impacto so-
cial, além de compro-
var a responsabilidade 
do Grupo UniEduK 
em desenvolver ações 
sociais e ambientais, 
com diversos projetos e 
campanhas que buscam 
atender problemáticas 
reais, proporcionando 
o bem-estar de pessoas 
em vulnerabilidade so-
cial”, afirma o reitor, 
professor Ricardo Tan-
nus.

A campanha aconte-
cerá em conformidade 
com as orientações da 
Organização Mundi-

al da Saúde (OMS) e 
Ministério da Saúde, 
seguindo todos os pro-
tocolos de biossegu-
rança. As doações só 
serão aceitas seguindo 
alguns critérios:

• Alimentos e itens de 
higiene pessoal: serão 
válidos apenas itens 
não perecíveis e com 
validade superior a 60 
dias do prazo final das 
doações: 3 de setembro 
de 2021.

• Roupas, cober-
tores, lençóis e traves-
seiros: serão válidos 
apenas itens em bom 
estado de uso e devid-
amente higienizados. 
Peças rasgadas, sem 
condições de uso ou 
sem higienização não 
serão aceitas.

• Equipamentos de 
Proteção Individual 
(EPIs): serão aceitos 
como EPIs: Unidade de 
Máscara N95 / PFF2 
sem válvula, pacotes 
fechados de 100 uni-
dades de máscara cirúr-
gica e pacotes fechados 
de 100 pares de luvas 
descartáveis. Serão vá-
lidos apenas itens no-
vos. Itens usados ou 
embalagens violadas 
não serão aceitas.

Confira abaixo mais 
informações sobre os 
postos de coleta:

SERVIÇO
UniEduK Solidário
Ponto 1: Centro Uni-

versitário de Jaguariú-
na - UniFAJ

Local: NUCA - Nú-
cleo de Carreira - Cam-
pus 2

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Ponto 2: Centro Uni-
versitário de Jaguariú-
na - UniFAJ

Local: Recepção - 
Campus 1

Endereço: R. Amazo-
nas, 504 - Jaguariúna/
SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Ponto 3: Centro Uni-
versitário Max Planck - 
UniMAX

Local: NUCA - Nú-
cleo de Carreira - Cam-
pus 1

Endereço Av. 9 de 
dezembro, 460 - Jd. Pe-
droso - Indaiatuba-SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Ponto 4: Hospital 
Veterinário do Cen-

tro Universitário Max 
Planck - UniMAX

Local: recepção de 
Pequenos Animais - 
Campus II

Endereço: Rod. João 
Ceccon, km 4 - Jd. Altos 
do Bela Vista - Indaia-
tuba-SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 8h 
às 12h e das 14h às 19h

Ponto 5: Faculdade 
de Agronegócios de 
Holambra - FAAGROH

Local: Central de 
Atendimento

Endereço: Estrada 
Municipal HBR 40, Gle-
ba 5E, Seção C, Bairro 
Fundão - Holambra-SP

Atendimento: segun-
da a sexta-feira, das 13h 
às 19h

Distribuição de ces-
tas básicas

Até o final do ano, 
o Grupo UniEduK irá 
distribuir cerca de qua-
tro mil cestas básicas 
por mês, beneficiando 
famílias vulneráveis 
na região das unidades 
de atuação: UniFAJ, 
UniMAX e Faagroh. A 
iniciativa, denomina-
da de “Projeto Tamo 
Junto”, reforça o posi-
cionamento do Grupo 

UniEduK que há 22 
anos atua com forte 
posicionamento de re-
sponsabilidade social e 
ambiental.

A proposta do pro-
jeto é contribuir para 
diminuir os impac-
tos negativos cau-
sados pela pandemia 
de COVID-19. A dis-
tribuição acontecerá 
em oito municípios, 
considerando parce-
rias com Secretarias de 
Assistência Social e de 
Saúde, além de institu-
ições sociais.

Sobre o Grupo 
UniEduK

Há 22 anos no mer-
cado, o Grupo UniEd-
uK, é composto pelo 
Centro Universitário de 
Jaguariúna - UniFAJ, 
Centro Universitário 
Max Planck - UniMAX 
e Faculdade de Agro-
negócios de Holam-
bra - FAAGROH, insti-
tuições reconhecidas 
com nota máxima (5) 
pelo MEC em corpo do-
cente, infraestrutura 
e Projeto Pedagógico 
do Curso (PPC). Com a 
missão de promover a 
educação socialmente 
responsável, com alto 

grau de qualidade, 
propiciando o desen-
volvimento dos proje-
tos de vida dos alunos, 
o Grupo UniEduK tem 
como foco transformar 
o futuro das pessoas, 
na prática. Para tan-
to, dispõe de moderna 
infraestrutura em 10 
campi, equipados com 
Hospital Veterinário, 
Interclínicas, Centro 
Clínico de Especiali-
dades Médicas e Cen-
tro de Pesquisas Ambi-
entais Agropecuárias. 
Tendo como mote for-
necer uma educação 
de qualidade e prática 
que empregue pessoas, 
o Grupo UniEduK não 
mede esforços para 
investir em inovação, 
pessoas, infraestrutura 
e tecnologias que façam 
a diferença na formação 
profissional. Para isso, 
a instituição de ensino 
conta com o Modelo 
de Ensino Educar, que 
utiliza de metodologias 
ativas, onde o aluno é 
o protagonista de sua 
jornada de aprendiza-
gem e com certificações 
intermediárias para au-
mentar as chances de 
conquistar uma vaga no 
mercado de trabalho.
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“É NESTE SÁBADO...
BAZAR DA A.P.B.

Neste sábado, dia 14, 
acontece o Bazar da Asso-
ciação Príncipe Bernardo 
(APB), em Holambra. Não 
percam esta oportunidade 
para adquirir bons produ-
tos por preços baixos.

Você irá encontrar 
uma variedade de produ-
tos como: roupas, cama, 
mesa e banho, eletro-
domésticos, enfeites, 

eletroeletrônicos, CDs, 
móveis e livros, entre out-
ros.

Toda arrecadação será 
revertida para a contin-
uação do Projeto Jovem 
Aprendiz, onde a Asso-
ciação oferece cursos gra-
tuitos aos jovens de 14 a 
18 anos, capacitando o 
jovem de hoje e formando 
cidadãos para o amanhã.

Seguiremos os proto-
colos de segurança e será 
obrigatório o uso de más-
cara. Evitem trazer cri-
anças.

Dia 14/08/2021
Das 08h às 13h
A partir de segun-

da-feira a tarde (16/08) 
até quinta-feira (19/08), 
faremos o Saldão do Ba-
zar, tudo a 1,00

Site: www.lelingerie.com.br


